

# *Le Non l'emporte au plébiscite pour la paix en Colombie*

---



Bogota, 3 septembre, (RHC).- Les Colombiens ont été majoritaires à se prononcer pour le Non au plébiscite organisé ce dimanche. Ils devaient dire s'ils étaient d'accord ou non pour accorder au président Santos le mandat de faire appliquer les accords passés entre les FARC-AP et le gouvernement pour mettre un terme à 52 ans de conflit armé dans ce pays.

50, 23% des électeurs ont voté non. 49,76% se sont prononcés pour le OUI. Le taux d'abstention a été très élevé.

Ce résultat qui a sans doute créé la surprise, pourrait entraver le processus de paix en Colombie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107488-le-non-lemporte-au-plebiscite-pour-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**